

# corriente que no fluye

Beata Danielle



Image not found.

## Capítulo 1

"En el horizonte de mi mente se ha escondido el sol"

La pregunta no es cuándo, es cómo. ¿Cómo debería? ¿Cómo se lucha con el ser cuando no se sabe bien el motivo ni las razones que la llevan a una a sentirse vacía y melancólica? como si ya lo supiese todo, como si ya no hubiese nada más por descubrir, ninguna otra respuesta de las que ya se han sabido. Un limbo de sensaciones que no hacen más que encerrarla a una en un bucle sin retorno por los pasajes de una mente trastornada.

Las mismas canciones, los mismos recuerdos llenos de detalles que se han ido forjando con el tiempo, el sobrealálisis de situaciones que se recuerdan por momentos, solo en base a lo que sentí, a lo que pude percibir ¿qué me asegura a mí no haber distorsionado la realidad? yo, quien es dueña de un pedazito de existencia, de una migaja. Quien presumíase una facultad excelente de precognición expuesta a la única sensación que es incapaz de describir o encasillar. Varada en un color blanco que se vuelve insoportable a ratos e inexistente a otros tantos y sin embargo lucha, lucha sin saber como, pero mantiene su guardia alerta como si esperase el golpe final o el enfrentamiento que le permita decir "no estoy loca" o "sabía que esto iba a pasar". ¿Es el miedo un detonante? ¿me encargué de crear todo esto? ¿vi cosas donde no había nada? o bien, ¿vi todo claramente y de antemano a tal punto que ya no puedo sorprenderme y fue tal el impacto que preferí creer que estaba loca? ¿que preferí pensar en que la que está mal soy yo y he visto cosas donde no las hay?. Pues ahí me pregunto yo el cómo ¿cómo voy a saber? ¿quién me hará ver, si el ser y esta persona no se comunican de ninguna forma que este estado permita entender? ¿acaso estoy cegada? ¿sorda? ¿sola? sola en la inmensidad y sin saber como encontrarme volviendo a las preguntas que ya he respondido, sobrealanalizando situaciones que ya viví, exigiendo algo más sin saber donde buscar. Esperando. Esperando lo que no llega, sintiendo que qué más da, las mismas conclusiones dentro de las mismas canciones. La música se ha vuelto ruido y el limbo confunde mi ser. No me queda tiempo y aquí estoy tranquila, como si todo ya lo supiese y no hay nada más de que hablar, pero en el fondo, bien en el fondo sé que espero una respuesta salvadora que me aclare cual relámpago en plena oscuridad y que esta tarde fría se sienta caliente y que pueda al fin librar del mal.